



## Lamenta PAN "Muro De La Impunidad" En El Zócalo De La CDMX Por Marcha Del Décimo Aniversario De Ayotzinapa



A 10 años sin justicia y con el dolor latente, el presidente Andrés Manuel López Obrador se blinda del reclamo por resultados en torno a la verdad por lo sucedido en Ayotzinapa, dándole la espalda a los familiares en la recta final de su sexenio.

El diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, anunció que desde la Cámara de Diputados, desde el PAN, seguirá firme el posicionamiento fuerte en contra del Gobierno de la República para atener las exigencias de los familiares de los normalistas desaparecidos hace 10 años.

"Primero nuestra total solidaridad con esta lucha, nuestro compromiso de exigir la verdad porque Morena sólo jugó con los familiares y no cumplió lo que prometió".

Hoy, indicó el legislador, amanecemos con cientos de policías, vallas metálicas, mucha seguridad y un blindaje de la impunidad que es una vergüenza, en vez de salir a dar la cara, AMLO se esconde en su Palacio.

El legislador mencionó que una vez tome propuesta Claudia Sheinbaum como presidenta de México, el PAN será el primer partido en marcarle la agenda de pendientes que deja su antecesor.

"Inmediatamente buscaremos que se forme una Comisión Investigadora en San Lázaro que sí sea plural, sin tintes políticos y con sentido humano para escuchar testimonios, revisar expedientes y saber el por qué la Fiscalía federal y estatal de Guerrero no han logrado sostener líneas de investigación".

Parece que López Obrador esconde algo y se lo quiere heredar a Sheinbaum. "Tuvo seis años para cumplirle a los familiares y encontrar a los normalistas, pero los utilizó como bandera política de Morena".

Ernesto Sánchez precisó que el PAN estará solicitando a Rosa Icela Rodríguez, próxima secretaria de Gobernación, restablecer las investigaciones y no dar carpetazo. "Han sido años de lucha y años de dolor para los familiares y alguien debe asumir esa responsabilidad social, pública y política".